



EN PROJET, LA CONSTRUCTION D'UN CENTRE D'ACCUEIL POUR PERSONNES ÂGÉES SUR KOUROU

[D'après la décision du CONSEIL MUNICIPAL du Vendredi 14 novembre 2017]



La Maison des Infirmières » est en cours de réhabilitation. Titulaire du Marché : société ATD. Montant des travaux : 81912,00 euros

C'est lors du conseil municipal du 17 novembre, que la bonne nouvelle tombe. C'est grâce à la cession d'une parcelle de terrain, cadastrée AB-84, que la Mairie de Kourou permettra la construction d'un « Centre d'accueil pour personnes âgées » par la SIMKO, nouveau propriétaire. Situé au 11 avenue du Général de Gaulle au Bourg de Kourou, le terrain hébergeait anciennement « La Maison des Infirmières ». Au total, ce sont 571 m² de parcelle qui ont été vendus, 324 m² resteront la propriété de la ville sur laquelle est implantée l'ancienne « Maison des Infirmières ». Prix estimé de la transaction 44 413 euros. **« C'est vraiment un projet qui me tient à coeur . Il fallait un projet ayant un intérêt pour toute la population. Qu'un centre d'accueil pour personnes âgées**

soit construit au Bourg de Kourou était devenu indispensable», a affirmé le Maire de la Ville de Kourou.

Dans le cadre de la journée du Maire, le 27 novembre, François Ringuet a invité des Elus, des Responsables du monde économique et associatif, à visiter des chantiers et inaugurer différentes infrastructures. Le Président de la CTG, Rodolphe Alexandre, s'est déplacé à cette occasion sur Kourou. Il était accompagné du Conseiller Territorial Alex Madeleine. Rodolphe Alexandre est venu notamment inaugurer le Skate Parc de la Ville de Kourou, place de la Cocoteraie, financé à 100 % par la Collectivité.

Source Service Presse-Communication
Mairie de Kourou
Nov.2017